



B. 90/Die Grünen-offene Liste, Eiland 10, 42651 Solingen

Herrn Oberbürgermeister  
Tim Kurzbach

Herrn Ausschussvorsitzender  
Bernd Krebs

offene Liste  
Ratsfraktion  
Eiland 10  
42651 Solingen  
T 0212-200740  
F 0212-12404  
E gruene-sg@telebel.de

Solingen, den 26.04.2018

## **Anfrage zur nächsten Sitzung des ASUKM am 20.05.2019**

### **E-Mobilität - Pedelecs**

Sehr geehrter Herr Ausschussvorsitzender,

namens der Ratsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen-offene Liste bitten wir um Beantwortung nachstehender Fragen in o.g. Sitzung:

Wie bereits in den örtlichen Medien zu lesen war, setzt die Stadt Solingen bei den städtischen Fahrzeugen auf E-Mobilität und beabsichtigt alle 350 Fahrzeuge des städtischen Fuhrparks bis zum Jahr 2030 entsprechend auf Elektro- bzw. Hybridantrieb umzustellen. Dies ist ein Teil eines Elektromobilitätskonzepts. Zum Fuhrpark gehören auch zwei batteriebetriebene Fahrräder, sogenannte Pedelecs.

1. Wie hoch ist die Nachfrage nach den Pedelecs seitens der Verwaltungsmitarbeiterinnen und Mitarbeiter?
2. Sollte die Nutzung der Pedelecs eher gering sein, stellt sich die Frage nach den Gründen. Werden die Pedelecs nicht ausgeliehen, weil es keinen Bedarf gibt, oder weil das Angebot nicht bekannt genug ist oder ist es so, dass die Ausleihe zu viel Umstand bereitet und am jeweiligen Verwaltungsstandort kein Pedelec bereit steht?
3. Beabsichtigt die Stadt im Rahmen ihres Elektromobilitätskonzeptes die Nutzung von Pedelecs für ihre Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter weiter zu stärken bzw. den möglichen Bedarf zu erheben und entsprechend das Angebot bekannter und die Ausleihe ggf. niedriger-schwelliger zu gestalten?
4. Wäre es nicht auch im Sinne eines verstärkten und verbesserten Angebotes sinnvoll, die Anschaffung weiterer Pedelecs mit einer Verteilung auf mehrere Verwaltungsstandorte zu verbinden und vermehrt Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, auch unter dem Aspekt der Gesundheitsprävention, für einen Umstieg auf das Fahrrad bei Dienstwegen zu gewinnen? Welche Maßnahmen könnten hierzu getroffen werden?

Mit freundlichen Grüßen

Gez.

Dietmar Gaida

Sprecher der grün-offenen Fraktion im ASUKM